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5月28日，位于定鼎北路与状元红路交叉
口的联信·熙园营销中心、景观示范区开放，迎
来了一批批热情的看房市民。

洛阳联信房地产开发有限公司总经理薛家谱
在致辞时说，联信不惜重金，力邀龙湖“御用”景观
设计团队重庆梵青，携手一级资质物管建业物业，
只为给洛阳人打造品质人居，对得起洋房的定义
和选择熙园洋房生活的每位业主！

在联信·熙园景观示范区，雾森系统过滤后的
空气让人感觉清凉、舒适，雾气氤氲在水面上，一
扫夏日炎热，蜿蜒的石径旁都是正在开花的植物，
宛如公园中的赏花小径，不少到访者忍不住拿出
手机拍照留念……

据悉，联信·熙园99平方米至212平方米墅
感花院洋房即将入市，市民可前往营销中心品鉴。

（记者 霍媛媛 整理）

□据 新华社

多家上市房企正从传统的住宅
服务延展至教育、医养等多元化服
务。擅长卖房赚“快钱”的开发商，
缘何热衷于这些投资周期长、盈利
前景不明朗的行业？

上海万科近日宣布启用独立
教育品牌“德英乐”。上海万科副
总经理、上海德英乐教育总经理
许青川说，万科已从学校承建方
成长为能够对外输出的教育品
牌，将立足上海，辐射华东，迈向
全国，力争成为从幼儿园到高三
的教育服务商。

“万科教育从起初的民办复旦
万科实验学校，到如今参与13所幼
儿园及中小学的教育教学管理，形
成了覆盖公办、民办及素质教育的
完整业务体系。”万科集团董事会主
席王石说。

碧桂园、阳光城、海亮地产等上
市房企也都拥有独立教育品牌，有
的还将教育板块拆分上市，如海亮
地产和碧桂园的教育板块登陆美国
资本市场。碧桂园以“名校+名盘”
模式在全国拓展；阳光城深耕幼教
领域，成立基金用于教育产业并购；
保利、万达、金地、世茂、正荣也在尝
试进入教育板块。

泰禾集团、绿地控股等上市房
企直接向高校注资。泰禾去年10
月向清华大学医管院捐赠2亿元，
今年5月又向同济大学捐赠2亿元
设立“同济大学泰禾医学发展基
金”，用于支持同济大学医科高端人
才引进、教学质量提升、科研平台建
设、学生创新创业及国际化卓越医
学人才培养。前不久，泰禾出资3
亿元，向福州一中捐建现代书院，加
强国学教育。

泰禾集团董事长黄其森表示，
房地产进入存量时代，业主需求将
逐渐转移至教育、医疗、文化等领
域，这些领域后续增长潜力非常
大。万科集团高级副总裁、万科上
海区域首席执行官张海表示，万科
将依托地产核心业务发展教育、医
养、城市更新等业务。

易居研究院智库中心研究总监
严跃进认为，教育产业能为住宅和
社区提高附加值，也能成为房企的
利润增长点，开发商着力培育医疗、
教育业务应是趋势。

香栀花园，一切都刚刚好
——访河南华景置业有限公司副总经理赵姜双
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记者：您对上半年的洛
阳楼市有何看法？

赵姜双：今年上半年，洛
阳楼市出现的这波房价上涨
行情，主要原因无外乎房源供
应紧张和刚需集中爆发，一句
话，供需严重失衡，尤其是在
洛龙区，房源几乎“见底”。

其实，别说普通购房者，
就算房地产业内人士，对这波
行情都始料未及。因为对比
周边一二线城市，洛阳缺乏支
撑更高房价水平的后劲——
这波行情由刚需集中爆发带
动，普通楼盘涨幅最明显，而
刚需一族又对价格很敏感，

对原来每平方米五六千元的
价格已经得“踮起脚尖”，目
前的价格对他们来说，压力
真的难以想象。

另一方面，从高端住宅
市场看，不少楼盘都在“共
享”同一批高端购房者，也就
是说，在洛阳这样的三线城
市，处于金字塔尖的购房者
数量基数不大，而且他们非
常看重产品品质。

因此，预计下半年，洛阳
楼市将逐渐回归理性，有地
段优势、产品品质高、市场口
碑好的楼盘，将拥有更大话
语权。

记者：如何理解香栀花园坚持的“不堆砌‘好
硬件’，而铸就‘好生活’”？

赵姜双：“好生活”是有灵魂的。这个灵魂指
什么？举个例子，张抗抗在《城市的标志》中说
过：“也许有一天，树将成为城市的灵魂。”树是城
市的标志，也是回家的路标，它会告诉你，家就要
到了——香栀花园每家每户门前的花草树木连
成了一个整体，但又独具个性、各不相同，这，是香
栀花园在打造景观园林时与众不同的思路，不停
留在表面，能抵达心灵层面，也是它的灵魂所在。

购房者看到的那些硬件，大到会所及外立
面，小到铝木门窗及家居智能电子显示屏，都是
高端住宅的“标配”，那些看似不经意，却代表了
归属感、安定感的灵魂设计，是真正的匠心所在，
它们能在业主入住后两三年呈现蓬勃的生命力
量，让人感到“一切都刚刚好”——香栀花园设计
的前瞻性，便体现在这里。这，也是香栀花园花
费巨资，积极寻求与绿城集团“御用”园林景观设
计师黄国斌先生等业界大师合作的意义。

人物档案：赵姜双，2005年进入房地产行
业，操盘项目包括银润中央广场、银润中央花
园、洛阳国家大学科技园、香栀花园等，在房
地产营销领域经验丰富、定位精准。

记者：华景置业怎么想到
要打造香栀花园这样的楼盘？

赵姜双：华景置业跨度这
么大，涉足高端住宅领域，具
有里程碑意义。

打造香栀花园这个楼盘
时，华景置业一直想要“跳出
来”，希望针对洛阳追求相对
高生活品质的高端购房者打
造一批户型面积不大，又能
充分兼顾别墅产品应有舒适
度的产品，这种超前定位、设
计，在当时填补了市场空白
——华景置业虽然年轻，却
有自己的追求，团队上下也有
这样的共识。

记者：现在的购房者选

择开发商，非常看重其背景
实力，华景置业在这方面有
何优势？

赵姜双：华景置业，市民
可能并不熟悉，其实，跟它同
属天久集团的天久厨具早就
跟市民的生活融为一体了。
凭借卓越品质，天久厨具已成
为宜家在亚洲不粘锅领域的
最大供应商。这并非题外话，
您想啊，对一口锅就如此用心
的企业，在房子这件大事上，
怎么能不倾注全部心血？

在这里，不妨透露华景
置业的一个“小目标”——3
年之内，成为区域内的洋房
专家！

让人感到“一切都刚刚好”

□记者 霍媛媛 文/图
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香栀花园二期产品即将开盘，敬请期待。
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